Economía

Autos

Especiales

Blogs

Colombia 2020

Cromos

Inicio / Noticias / Economía / Primer cara a cara entre Gobierno y comunidad por piloto de "fracking"

Cultura

Entretenimiento

Deportes

Tecnología

Primer cara a cara entre Gobierno y comunidad por piloto de "fracking"

Economía 11 feb 2021 - 9:10 p. m. Por: Redacción Economía

Este jueves se instaló la primera jornada de diálogo territorial en el municipio de Puerto Wilches (Santander), en donde tendrá lugar el proyecto Kalé, de Ecopetrol. Hubo 'cacerolazo' de quienes se oponen al piloto.



Opinión











Con la presencia de representantes de la comunidad de Puerto Wilches, autoridades nacionales y locales, al igual que organismos como la Procuraduría y la Defensoría del Pueblo, se instaló la primera jornada del diálogo territorial en Puerto Wilches (Santander), municipio en donde Ecopetrol llevará a cabo el Proyecto Piloto de Investigación Integral (PPII) Kalé.

Según ha explicado el Gobierno, los PPII son procesos científicos y técnicos, de carácter temporal, que se llevarán a cabo para evaluar la técnica de fracturamiento hidráulico multietapa con perforación horizontal. El Ministerio de Minas y Energía dio luz verde a estos proyectos en marzo de 2020 para que se desarrollen con fines investigativos, no comerciales.

Las jornadas de diálogo en Puerto Wilches buscan socializar con la comunidad la naturaleza y el alcance científico de los PPII, además de resolver las inquietudes de la población. No obstante, durante la incatalación del caracio de hisianes cón alemana de contrata



Integrantes de diversas organizaciones sociales programaron un 'cacerolazo' en las calles del municipio rechazando el proyecto Kalé. Los voceros incluyeron a la Alianza Colombia Libre de Fracking y el Comité para la defensa del agua, la vida y el territorio de Puerto Wilches (Aguawil).

Lea también: La vida entre lodos del petróleo

"Este cacerolazo mantiene en pie la posición de los habitantes de Puerto Wilches y deja en claro que el fracking no tiene licencia social. Mientras en esas supuestas mesas de diálogo unos funcionarios de Bogotá negocian nuestros recursos, en los territorios exigimos que no se nos vulneren los derechos a un ambiente sano, y a una vida digna en armonía con la naturaleza", afirmó Yuvelis Natalia Morales, estudiante de tecnología en manejo de recursos ambientales e integrante de Aguawil.



Los manifestantes dicen que el proyecto afectará la biodiversidad de la zona, especialmente las ciénagas de Paredes y Yariguí. Y les preocupa que sea "el principio del fin de nuestra agua, de la vida y el territorio como lo conocemos".

El Ministro de Minas y Energía, Diego Mesa, y el alcalde del municipio, Jairo Toquica Aguilar, destacaron que el espacio respeta el derecho a la protesta y las diferentes posiciones de la comunidad wilchense.

"Hoy lo más importante es que se está desarrollando un diálogo territorial con la comunidad y los diferentes sectores, donde todas las voces son bienvenidas. Estamos generando un diálogo transparente para explicar de qué se tratan los Proyectos Piloto de Investigación Integral, que los ciudadanos se expresen y puedan resolver sus dudas", dijo el

que los ciudadanos se expresen y puedan resolver sus dudas Ministro de Minas y Energía, Diego Mesa.

Le puede interesar



Precio del bitcóin supera los US\$50.000: vale más que una vivienda en Colombia

Economía - Hace 1 hora

Clubhouse aumentará seguridad para evitar que China acceda a sus datos

Tecnología - Hace 2 horas

Afiliaciones a cajas de compensación familiar cayeron